
Глаголы lie, lay, lie



▪ Глаголы lie- лежать,
▪  lay — класть и 
▪ lie- лгать схожи по написанию и 

представляют трудность для 
запоминания. 
▪ Чтобы не запутаться в них, 

предлагаем небольшую 
запоминалку.



to lie- ЛЕЖАТЬ

▪ Мы лежим НА, 
следовательно глагол 
ЛЕЖАТЬ (на) в 
третьей форме на 
конце имеет букву n
to lie — lay — lain
Во второй форме Вы 
не ошибётесь, если 
посмотрите на 
третью. Та же гласная 
буква повторяется.



to lie- лгать
▪ Продолжаем запоминать. 

Из оставшихся двух 
глаголов класть и лгать 
один правильный, другой 
неправильный. 
Запоминаем разницу 
таким образом: лгать 
нехорошо, неправильно, 
но глагол правильный.
To lie — lied — lied (просто 
добавляем -d)



to lay- класть

▪ Осталось разобраться 
с последним 
глаголом, и это 
глагол  lay.

▪  Он неправильный, 
похож на say. Формы 
от say — said — said, 
значит от lay будут lay 
— laid — laid.



Подведём итог:

▪ to lie — lay -lain — lying лежать
to lie — lied — lied — lying лгать
to lay — laid — laid  — laying класть



В заключение запомним несколько 
устойчивых словосочетаний с этими 

глаголами:
▪ lay the table —
▪ lay foundations —

▪ lay eggs —
▪ lie in the sun —
▪ tell lies — 

▪ накрывать на стол
▪ закладывать 

основы
▪ откладывать яйца
▪ загорать 
▪ говорить неправду 


